

Bonne année 2014 !

Écrit par Stéphane

Mercredi, 01 Janvier 2014 12:34 - Mis à jour Jeudi, 02 Janvier 2014 17:45



Tout le monde a bien arpillé les écrasons mardi soir ?

La bonne nouvelle c'est soi disant 2014.

La mauvaise c'est que 2013 c'est déjà le bon vieux temps. Une truite de 28 c'est bien en rivière, en réservoir c'est une misère!

Le coup du verre à moitié plein, on me la fait plus. Pour moi il est à moitié vide.

Certains esprits mals intentionnés penseront que je suis d'un caractère grincheux ?

Pas du tout, je suis en réalité d'un caractère *optimiste cynique*. Je vous le dis.

Mais de la à me faire acheter un moulinet avec 200m de backing, y'a pas urgence.

Déjà que je réussis seulement à pêcher avec 2 mouches

Je pars bredouille dans la vie, si je fais un poisson, c'est forcément une bonne surprise.

Les Simplets, eux, penseront vider la rivière (ou la bassine, c'est selon) et seront forcément déçus de leur piètre résultat.

Comme le pensait Machiavel, l'homme est il par nature mauvais ?

En tous cas, la surpêche est toujours d'actualité.

Cette image que j'aurais aimé vous présenter d'une manière purement esthétique fait partie de la nouvelle campagne de Fishlove.

Vous pouvez voir d'autres portraits du photographe Denis Rouvre à cette adresse

<http://www.fishlove.co.uk/collections/denis-rouvre#.UsUKi3nw06M>

Cliquez sur wiew the gallery, à droite.

En attendant la reprise des hostilités, meilleurs voeux à tous.